

Semangat Jumat Berkah Babinsa Kodim Pasangkayu Bantu Warga Kurang Mampu

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 1, 2024 - 13:45



Pasangkayu – Dalam rangka memperkuat hubungan dengan masyarakat dan menumbuhkan semangat gotong royong, Koramil-02/Bambalamotu menggelar kegiatan sosial dengan membagikan sembako kepada warga kurang mampu di Dusun Kalibamba. Kegiatan yang dilaksanakan pada hari ini merupakan bagian dari program “Jumat Berkah” yang bertujuan untuk meringankan beban masyarakat.

Jum'at (1/11/2024)

Kegiatan ini dipimpin oleh empat Babinsa, yaitu Sertu Amiruddin (Babinsa Pangiang), Sertu Marsuki (Babinsa Polewali), Serda Fadlin (Babinsa Maponu), dan Koptu Risman (Babinsa Tumpaure). Sertu Amiruddin menjelaskan bahwa program ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI-AD terhadap masyarakat. "Kegiatan membagikan sembako kepada warga kurang mampu adalah bentuk kepedulian kita terhadap sesama, yang diharapkan dapat meringankan beban mereka," ungkapnya.

Lebih lanjut, Sertu Amiruddin menekankan bahwa bantuan ini tidak hanya sekedar materi. "Saya berharap, sembako yang dibagikan ini bermanfaat dan dapat mempererat tali silaturahmi di antara kita semua. Pembagian paket sembako ini akan dilakukan secara berkala dengan menyasar masyarakat yang membutuhkan," tambahnya.

Meskipun nilai sembako yang dibagikan mungkin tidak seberapa jika dinilai secara nominal, Amiruddin menegaskan bahwa ini adalah bentuk kepedulian yang tulus dari TNI-AD kepada rakyat. "Kita akan selalu hadir di tengah-tengah masyarakat sebagai bagian dari 8 wajib TNI, yaitu menjadi contoh dan memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat di sekitar kita," ujarnya.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat. Banyak warga yang mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Koramil-02/Bambalamotu. Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian, diharapkan kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi masyarakat Kabupaten Pasangkayu dan sekitarnya.

Dengan inisiatif ini, Koramil-02/Bambalamotu menunjukkan bahwa keberadaan TNI tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra yang siap membantu masyarakat dalam kesulitan. Semangat Jumat Berkah ini diharapkan dapat menginspirasi lebih banyak pihak untuk turut serta dalam kegiatan sosial demi kesejahteraan bersama.